

Et les prochaines élections ? - 1/1

La France a réussi à tenir Le Pen hors du pouvoir pour cette élection, mais le pourra-t-on lors de la prochaine ?

Le Pen facho ?

Moi je dis oui !

Les Français ont pour cette fois repoussé Le Pen. Cette fois oui mais dans 5 ans est-ce que ce sera possible ?

La faute à qui ?

On va émettre plusieurs hypothèses, puis choisir la meilleure.

Le Pen

Et oui si il est arrivé si loin c'est peu être un peu à cause de lui non ?

Bien sur son programme paraît avantageux pour les plus pauvres, les plus démunis, il nous promet des choses merveilleuses ! Mais, révisez un peu votre Histoire du collège et comparez sa technique à Hitler, différence ? Non !!

Le Président et son gouvernement

Il ne faut pas oublier qu'ils ont été pendant 5 ans au pouvoir, et le mécontentement des français n' a pas diminué ! C'est vrai ils ont été plutôt inactifs, surtout par rapport au thème principal de cette campagne, l'insécurité qui n' a fait que stagner voire augmenter

Les délinquants

Je ne préfère pas m' étendre là dessus, de peur de paraître facho. mais il faut bien dire une chose, les jeunes des cités se plaignent de la montée du fachisme (je fais parti de ceux là) mais ils ne font rien pour l' en empêcher.

Mais la faute à qui ? Ce ne sont pas les jeunes qui doivent prendre en main le destin de la France (et pourtant, ça ferait un peu de changement), et on ne peut pas blâmer Le Pen de se battre pour ses idées (si mauvaise qu'elle soit). La faute selon moi revient donc au Président et à son gouvernement qui ont été, sont et seront inactifs.

Quelque chose doit changer en France, et l'espoir c'est nous la jeunesse, le futur et le présent, prenons conscience de cela et prenons notre destin en main.